



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Del 02/10 al 04/10 del corriente año, se desarrollarán en la ciudad de Viedma las jornadas denominadas "El Redescubrimiento Mundial Ferroviario" promovidas por el Ferrocarril Patagónico.

Estas actividades, que contarán con la presencia del Presidente de la Asociación del Congreso Panamericano de Ferrocarriles Sr. Juan Carlos De Marchi, se encuadran en la cada vez más actualizada discusión acerca del rol del ferrocarril en el desarrollo económico y productivo ya no solo en un país, sino de las regiones económicas.

En particular, la Provincia de Río Negro ha cifrado enormes expectativas en el desarrollo de la comunicación ferroviaria. A tal punto que se ha logrado mantener una empresa como SEFEP, que aún frente a las enormes dificultades existentes, pretende convertirse en una referencia válida para el comercio y las comunicaciones regionales.

Así, temas como la conexión Viedma - Bahía Blanca (sin tránsito actual), la ambición de retomar la conexión Estación Constitución - Bahía Blanca - Viedma - Bariloche, el rol trascendente a jugar en la construcción del ferrocarril transpatagónico, en el Corredor Bioceánico, el factor decisivo que juega el tren en el desarrollo económico y cultural en la línea sur rionegrina nos hacen reflexionar acerca de la necesidad de mantener más vigente que nunca esta formidable herramienta de desarrollo que es el ferrocarril.

El título de las Jornadas no resulta caprichoso, quienes observamos y admiramos el desarrollo ferroviario en Europa no debemos olvidar, que se trató de un proceso posterior a la segunda Guerra Mundial, donde debió reconstruirse todo el sistema ferroviario. En ese momento el Viejo Continente "redescubre" sus ferrocarriles permitiendo recorrer el proceso de modernización como inicio de los trenes de alta velocidad.

América Latina, y en particular nuestro país, deben iniciar un proceso que desembocará inexorablemente en el resurgimiento de la actividad ferroviaria como paso necesario para poner a funcionar el país.

Estas Jornadas girarán seguramente sobre estas ideas, motivo más que suficiente para proceder a declararlas de interés social y económico.

Por ello:



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

AUTOR: Labor Parlamentaria.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social y económico a las Jornadas sobre "El Redescubrimiento Mundial Ferroviario", que organizadas por el Ferroclub Patagónico, se realizarán en la ciudad de Viedma del 2 al 4 de octubre de 2002.

Artículo 2°.- De forma.